

Delfina cumple con recorrer todo el Edomex

Candidata de Morena.

“He podido conocer de cerca todo lo que hace diversa y única a esta gran y hermosa tierra”.

BERNARDO JASSO
TOLUCA

La candidata de “Juntos Haremos Historia”, Delfina Gómez Álvarez, cumplió con recorrer los 125 municipios del Estado de México, a un día de finalizar el periodo de campañas a la gubernatura mexiquense, pero además prometió regresar a estas demarcaciones cuando pasen las votaciones del 4 de junio. “Hoy terminaremos de recorrer los 125 municipios del #EdoMex, lo cual me llena de alegría porque he podido conocer de cerca todo lo que hace diversa y a la vez única a esta gran y hermosa tierra, pero principalmente escuchar a su gente, cuyo bienestar es el centro de la lucha por el cambio.

Muchas gracias por recibirme con los brazos abiertos, no me despediré de ustedes hoy, sino que les diré hasta pronto, inos volveremos a ver después del 4 de junio, cuando la dignidad triunfe en nuestro estado con su voto!”, publicó en sus redes sociales.

En Ocuilan, Delfina Gómez hizo un llamado a sus simpatizantes para que hasta el último minuto de este periodo de eventos proselitistas convencieran a sus familiares y conocidos, para que vayan a votar.

“Ya mañana (miércoles) es el último día para la campaña, viene un receso para reflexionar, para fortalecer, para trabajar lo que tengamos que trabajar, para que el domingo estemos listos para salir a votar. Pero hoy y mañana todavía tenemos la oportunidad de salir a platicar con nuestros vecinos, con nuestros amigos y explicarles ¿por qué es importante salir a votar?”.

En este municipio del sur mexiquense, la abanderada de Morena, PT y Verde resaltó la importancia que tienen las Lagunas de Zempoala y del Ahuehuate, pero señaló que se debe resolver la tala clandestina en esta zona.

“Principalmente en Ocuilan, y me lo han pedido, la tala clandestina es algo que tenemos que atender, que tenemos que trabajar, y yo me comprometo a venir a trabajar aquí con los comuneros, con los ejidatarios. Por un lado tenemos que verlo físicamente, pero también legalmente tenemos que ver cómo está la situación de los permisos que se dan para esa tala” —



Promete regresar después del 4 de junio. ESPECIAL

RATIFICA LLAMADO A "ARRASAR" EN LAS URNAS

Delfina Gómez insiste en convencer a los indecisos

En Joquicingo recuerda agenda en seguridad pública, en medio ambiente, educación, agua y transporte

GERARDO GARCÍA

A horas de concluir las campañas electorales, la candidata de Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez Álvarez reconoció que un solo voto es importante y por ello pidió a sus simpatizantes que trabajen con quienes aún no han tomado una decisión con su voto.

Desde Joquicingo, la morenista mencionó que ella necesita más de sus huestes, pues ellos aún pueden salir y platicar con la gente que aún no ha decidido su voto o que piensa que todos son más de lo mismo, para que los convenzan de darle su sufragio a ella y arrasen en las urnas este 4 de junio.

"Ustedes trabajen con la gente que todavía está en duda, que dice qué tal si sale lo mismo o que les digan ten te doy 500, 1000, mil 200 pesos no vayas a votar, no tu voto no tiene caso, no, ayudémonos a eso, a ejercer su derecho al voto".

Reiteró lo que ha dicho durante los últimos días en sus mítines sobre que el triunfo ya lo tiene, pero quiere arrasar en las urnas el próximo domingo.

Resaltó que los partidos que conforman la candidatura común que



la postulan, se han conducido con respeto, con propuestas, disciplina y en unidad durante este proceso electoral y sin intereses personales y ni protagonismo.

A los reunidos en su evento les reiteró las propuestas que ha conformado del manejo de la población en sectores como seguridad pública, en medio ambiente, agua, educación, servicios de salud, violencia de género, apoyos y programas sociales, transporte público e infraestructura.

Además resaltó la bondad del campo que tienen en Joquicingo,

▲ La morenista se comprometió a apoyar al sector agrícola y a los productores. Foto especial

por lo que pidió cuidar sus tierras y se comprometió a apoyar al sector agrícola y a los productores con caminos saca cosecha y programas.

Prometió que la siguiente vez que regrese al municipio sureño lo hará, no para hacer una reunión, sino para ponerse a trabajar de la mano de la gente y comenzar a consolidar los proyectos que están destinados a este municipio.

Pide Delfina Gómez cuidar las urnas

Llama a simpatizantes a denunciar cualquier irregularidad el día de la jornada electoral

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal
—metropoli@eluniversal.com.mx

Ocuilan, Méx.— La candidata a la gubernatura del Estado de México por la alianza Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez, llamó a los habitantes de la entidad a que ganen la “batalla maestra” el próximo domingo.

Al completar su visita a los 125 municipios, como lo prometió al inicio del proceso electoral, desde Ocuilan les pidió a los correligionarios de Morena, PT y del Partido Verde Ecologista de México, los cuales integran la alianza, que salgan a votar y cuiden las más de 7 mil casillas que se colocarán en el estado.

“Este 4 de junio vamos a demostrar que ocho de cada 10 mexiquenses quieren un cambio en su entidad, ya basta de tanto olvido y desatención”, dijo.

La senadora con licencia les solicitó a los ciudadanos demostrar que el pueblo pone y también el pueblo puede quitar a los malos gobernantes. Los asistentes al evento proselitista al unísono gritaron: “¡Gobernadora, gobernadora, gobernadora!”.

En su intervención, la abanderada morenista destacó la importancia de que los ciudadanos cuiden las casillas y las urnas el día de la elección y denuncien cualquier irregularidad que se llegue a presentar.



Delfina Álvarez completó el recorrido por los 125 municipios del Estado de México.

“A los representantes de casillas les pedimos cuidar bien los votos el día de la elección, cuidar las urnas y no soltarlas hasta que los votos estén bien contabilizados”, dijo.

En lo que fue su última gira, pues hoy hará dos cierres regionales de campaña en Jilotzingo y en Texcoco, Gómez Álvarez agradeció las muestras de cariño que le hicieron los asistentes a sus actos proselitistas.

“Agradezco su cariño y amor. Tengan la seguridad que mientras el trabajo se les dará solución a sus necesidades, será una manera de responder al cariño y confianza que ustedes están dando a este proyecto”, expresó.

Reiteró que su gobierno será incluyente, participativo y cercano a la gente. “Queremos escuchar, observar y sentir las necesidades de cada municipio. La confianza es un valor que todos debemos respetar, por eso amor con amor se paga”, puntualizó.

Además de Ocuilan, Delfina Gómez visitó los municipios de Joquicingo y Xalatlaco, acompañada de Higinio Martínez, delegado especial del Comité Ejecutivo Nacional de Morena para el proceso electoral; Martha Guerrero, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de Morena; José Couttolenc, secretario general del Partido Verde en el Estado de México, y Norberto Morales, dirigente estatal del Partido del Trabajo. ●

DELFINA ÁLVAREZ

Candidata de Juntos Hacemos Historia

“Este 4 de junio vamos a demostrar que 8 de cada 10 mexiquenses quieren un cambio en su entidad, ya basta de tanto olvido y desatención”

‘Demos una lección de dignidad’

ÉRIKA HERNÁNDEZ

En su penúltimo día de campaña, la candidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, afirmó que votar por ella representará una “lección de dignidad”.

Con las comunidades que visitó ayer la abanderada concluyó su visita por los 125 municipios mexiquenses, y hoy cerrará su campaña en Jilotepec, territorio priista, y en Texcoco, su tierra natal.

“Tenemos que dar una lección de dignidad, de que lo mismo vale el voto del más empoderado que el voto del más humilde. Todos a votar, porque todos somos importantes en esta guerra maestra”, dijo en Xalatlaco.

Además de este municipio, visitó Ocuilan, Joquicingo y Capulhuac, donde emitió el mismo mensaje, además de pedirles a quienes reciben apoyos sociales del Gobierno estatal tener miedo a perderlos.

Insistió en que muchos



■ En su cierre en Ocuilan, Delfina Gómez destacó la importancia de cuidar el voto el próximo domingo.

se mantendrán con un nombre diferente, sin embargo, advirtió, se les dará prioridad a los más necesitados.

“Tenemos hoy y mañana, recuerden que viene la veda electoral, ya tenemos que estar todos en nuestra casa, pero podemos ir a platicar estos días sobre la importancia de salir a votar. Es la oportunidad que tenemos para hacer un cambio”, indicó.

Como lo ha hecho desde el domingo, su mensa-

je se centró en agradecer al senador Higinio Martínez por impulsar su carrera política, pues, dijo, los políticos no creen en las mujeres. Así como a Horacio Duarte, su coordinador de campaña.

Aseguró que hay cientos de “hormiguitas o héroes desconocidos” a quienes debe su campaña, pues tocaron puertas, colocaron mantas o repartieron propaganda en las calles para que la gente conociera su propuesta.

VISITÓ OCULÁN

En la recta final, pide Delfina salir a votar

● En la recta final de su campaña, la candidata de Morena-PT-PVEM a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, se reunió con simpatizantes de Ocuilán, Xalatlaco y Joquicingo, donde se comprometió a que, de ganar las elecciones el próximo domingo, comenzará por capacitar a la Policías mexiquenses y mejorarles el salario.

Además, ofreció fortalecer su labor con la coordinación de los tres niveles de Gobierno.

En Ocuilán, la aspirante del partido oficial hizo un llamado "a las y los representantes de casillas les pedimos cuidar bien los votos el día de la elección, cuidar las urnas y no soltarlas hasta que los votos estén bien contabilizados". /24 HORAS

#DELFINAGÓMEZ

**ALISTA
CIERRE
FINAL EN
JILOTEPEC
Y TEXCOCO**



**ATENTA
A LA
JORNADA**

- Gómez confió en observadores que cuidarán las casillas.

Como una campaña hermosa en la que observó el ánimo de la población por buscar un cambio en el Estado de México, fue como Delfina Gómez Álvarez calificó su batalla para buscar la gubernatura con la coalición Morena, PT y Verde.

“Ha sido una campaña hermosa, yo me la voy a llevar en la mente y en el corazón porque yo lo que he visto son ciudadanos decididos a participar”, destacó. Agregó que su cierre de campaña será en Jilotepec y Texcoco, este miércoles 31 de mayo. **JOSÉ RÍOS**